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一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第４回９月定例会） 

◆平成１８年 ９月１９日（火） ９時開議 

 

 

１．◎質問者 田平 征四郎 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 国から地方への税

源移譲によって住

民税が変わること

について 

（１）税法改正により個人住民税に所得税の一部を

税源移譲により、繰り入れるようになってい

るが、本庁の財政効果はどの程度か示せ。 

 

（２）税法改正によって、税負担は増えるのではな

いかという不安があるがどうか尋ねる。 

町 長 

２ 平成１８年度の地

方交付税について 

（１）１８年度の交付税は、国政レベルで５．９％

の減であるが、わが町にとってはどの程度の

影響がでるか尋ねる。 

（２）交付税減額に対する今後の対応を示せ。 

町 長 

 

 

２．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 政治倫理条例の一部

改正について 

（１）政治倫理の確立のための遠賀町長の資産等

公開に関する条例は、平成6年に制定され、

今日まで経過している。このままで良いの

か町長の所見を求める。 

（２）条例の範囲が町長の資産公開に限定されて

いて、特別職については条例に拘束されて

おらず不合理と考える。 

条例の改正が必要と思うが町長の所見を求

める。 

町 長 

２ 駅南の整備事業の推

進状況について 

（１）老良・上別府線及び駅南線の実施設計作業が

進められているが、用地買収の見通しについ

て説明を求める。 

（２）駅南の整備事業で今後の進め方としてのコン

セプトはどのように計画がされているのか

説明を求める。 

町 長 
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３．◎質問者 濱之上 喜郎 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 防災対策について

尋ねる 

（１）遠賀町防災マップがあるが、どの様な災害を

想定して作られているのか。 

（２）今後どの様な災害が想定されるのか。また、

その時の被災者数は想定しているのか、要援

護者数についての情報は持っているのか。 

（３）避難場所は想定される災害に合致している

か。 

（４）想定される災害の訓練、伝達は十分か。 

（５）災害対策費の積み立ては十分されているか。 

（６）防災計画の見直しの計画は。 

町 長 

２ 電子自治体のその

後の進捗状況につ

いて尋ねる 

（１）行政手続きオンライン化の進捗状況は。 

（２）地域情報化基盤整備は終わったのか。 

（３）学校教育環境の整備は整ったか。 

（４）生涯学習の支援は出来るのか。 

（５）住基ネットの利用状況は。 

（６）これまでの経費はどのくらい掛かっているの

か。 

（７）今後の計画について。 

町 長 

教育長 

                        

 

４．◎質問者 堅田 繁 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 全国学力調査・学力

テストについて 

（１）なぜ全国いっせいに学力テストを実施する必

要があるのか。その意義と目的は何か。 

（２）『ゆとり教育』と『学力低下』の相関関係に

ついてどう考えるか。 

（３）そもそも『学力』とは基礎力なのか、応用力

なのか。主要教科に特定したテストでは偏重

教育になるのではないか。 

（４）学校ごと自治体ごとに点数化することで、序

列化が行われ競争を煽ることになり、『でき

る子』と『できない子』の二極化が広がるの

ではないか。またテストの結果は公表するの

か。 

（５）学力世界一と言われているフィンランドの教

育についてどのように考えるか。 

（６）遠賀町の児童・生徒の学力向上のためには、

どのような施策が有効と考えるか。 

教育長 

 


